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Verein der Freunde und Förderer der  

,,Grundschule Stella Maris" e.V. 

gegründet 2011 

 

Protokoll 

über die Jahreshauptversammlung  

am 30.06.2022 

Uhrzeit: 19:00 – 19:58 Uhr 

 

 

1. Begrüßung durch den Vorstandsvorsitzenden 

Herr Tritschler begrüßt die Mitglieder des Fördervereins und stellt für die Neumitglieder den Vorstand des Fördervereins 

kurz vor.  

 

2. Feststellen der Stimmberechtigten 

Zur Feststellung der Stimmberechtigten wird eine Anwesenheitsliste geführt. Insgesamt sind 5 Stimmberechtigte 

anwesend. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt.  

 

3. Verlesung und Genehmigung der letzten Niederschrift 

Herr Prigge verweist auf den Beschluss der letzten Jahreshauptversammlung, wonach anstelle der Verlesung eine 

vorherige Bekanntmachung des Protokolls per E-Mail oder Aushang erfolgen soll. Die Tagesordnungspunkte wurden 

ordnungsgemäß verschickt und ausge                                         händigt. 

 

Herr Prigge berichtet, dass er das Protokoll und die Tagesordnung per E-Mail (seit 12.06.2022) und im Aushang (seit 

14.06.2022) bekannt gemacht hat. Herr Prigge befragt die Mitglieder, ob auf eine Verlesung verzichtet werden kann und ob 

Änderungswünsche bestehen. Kein Mitglied wünscht eine Verlesung. Änderungswünsche liegen nicht vor. Er beantragt, 

auf die Verlesung zu verzichten. Der Verzicht auf die Verlesung wird einstimmig beschlossen. Das Protokoll ist damit 

genehmigt. 

 

4. Bericht des Vorstandsvorsitzenden 

Herr Tritschler berichtet über die Fördermaßnahmen im 2. Halbjahr 2021 sowie über aktuelle Förderungen: 

 

 

Der Vorstand berichtet darüber hinaus zu den Themen: 

• 7 Neumitglieder im Jahr 2021 

• 13 Kündigungen im Jahr 2021 

 

 

Datum Fördermaßnahmen 

11.07.2022 Busfahrt zum Jaderpark mit allen Schulklassen 

08.07.2022 Hafenrundfahrt am Projekttag 

08.07.2022 Busfahrt zum Besuch eines Leuchtturmes in Dorum 

27.03.2022 Weitere Spielsachen für den Pausenhof 

16.12.2021 Spielsachen für den Pausenhof für jede einzelne Klasse 

02.11.2021 Lego Education Spike Essential von der Firma Christiani 

23.09.2021 30 Blockflöten 

08.10.2021 Watterkundung der Klasse 4A 
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An folgenden Terminen war der Förderverein im Jahr 2021 aktiv: 

• 11.11.2021: Sankt Martin Umzug 

• 20.07.2021: Jahreshauptversammlung 

 

5. Bericht des Kassenwarts 

Herr Prigge berichtet zunächst über die Mitgliederentwicklungen im vergangenen und aktuellen Jahr: 

 

Mitglieder 

• Mitglieder zu Beginn des Jahres 2021: 92 Mitglieder 

• Beitrittserklärungen 2021: 7 Mitglieder 

• Kündigungen 2021: 13 Mitglieder 

• Mitglieder zum Ende des Jahres 2021: 86 Mitglieder 

• Kündigungen 2022: bislang 5 Mitglieder 

• Beitrittserklärungen 2022: bislang 0 Mitglieder 

• Aktuelle Mitgliederstand: 81 Mitglieder 

 

Des Weiteren berichtet Herr Prigge über den Jahresabschluss 2021: 

 

 

 

6. Bericht der Kassenprüferinnen 

Die beiden Kassenprüferinnen, Frau Ulrich (ortsabwesend) und Frau Köster (anwesend) bestätigen, dass diese die 

schriftliche Jahresrechnung, den Handkassenbericht und den Bankbericht umfassend geprüft haben (schriftliche 

Bestätigung von Frau Ulrich liegt vor). Die in der Jahresrechnung und in den Handkassenbericht und Bankbericht 

genannten Zahlen stimmen mit den Rechnungen, Spendeneinreichungen, Kontoauszügen und Handkasse des Vereins 

überein. Es wurden keine Beanstandungen festgestellt. 

 

Anschließend schlagen die Kassenprüferinnen der Mitgliederversammlung die Entlastung des Kassenwarts und des 

gesamten Vorstandes vor.  

 

 

EINNAHMEN

Beiträge 4.712,00 €     

Spenden -  €               

Einnahmen Veranstaltungen 182,60 €         

Habenzinsen -  €               4.894,60 €      

AUSGABEN

Förderungen der Grundschule 2.412,88 €     

Bundesanzeiger Verlag GmbH 13,01 €           

Änderung Vereinsregister -  €               

Ausgaben Veranstaltungen 39,51 €           

Büromaterial -  €               

Nebenkosten des Geldverkehrs 62,70 €           2.528,10 €      

ERGEBNIS  2021 2.366,50 €      

Konto Weser-Elbe Sparkasse

Kontostand  01.01.2021 17.378,90 €   

Ergebnis  2021 2.146,70 €     

Kontostand  31.12.2021 19.525,60 €   

Handkasse

Kontostand  01.01.2021 5,00 €             

Ergebnis  2021 219,80 €         

Kontostand  31.12.2021 224,80 €         

Konto Sparkasse & Handkasse

Kontostand Girokonto & Handkasse 01.01.2021 17.383,90 €   

Ergebnis Girokonto & Handkasse 2021 2.366,50 €     

Kontostand Girokonto & Handkasse 31.12.2021 19.750,40 €   
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7. Beschlussfassung über die Verwendung des Gewinns 

Herr Prigge berichtet, dass nach § 55 Abgabenordnung der Verein verpflichtet sei, die ihm zugeführten Mittel zeitnah zu 

verwenden, ohne die Gemeinnützigkeit zu verlieren. Es dürfen allerdings für zukünftige konkrete Vorhaben Rücklagen 

gebildet werden. 

 

Herr Prigge schlägt - wie in den letzten Jahren - vor, den Jahresüberschuss in Höhe von 2.366,50 € (2021) den Rücklagen 

für folgende zukünftige Vorhaben zuzuführen: 

 

• 236,65 € in die freie Rücklage nach § 58 Nr. 7a / § 62 Abs. 1 Nr. 3 Abgabenordnung 

• 129,85 € in die zweckgebundene Rücklage für das Vorhaben Aufwertung des Schulhofs 

 (§ 58 Nr. 6 / § 62 Abs. 1 Nr. 1 AO) 

• 2.000 € in die zweckgebundene Rücklage für das Vorhaben kulturelle & sportliche Aktivitäten 

(§ 58 Nr. 6 / § 62 Abs. 1 Nr. 1 AO) 

 

Die Rücklagen betragen dann: 

• Freie Rücklage: 2.641,29 € 

• Rücklage „Vorhaben Aufwertung des Schulhofs“:2.468,38 € 

• Rücklage „Vorhaben kulturelle & sportliche Aktivitäten“: 14.500 € (z.B. für Projekttage im Herbst/ evtl. Schulausflug) 

 

Die Mitglieder beschließen die von Herrn Prigge vorgeschlagene Verwendung einstimmig.  

 

8. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand bittet um Entlastung. Von den Mitgliedern wird der Antrag auf Entlastung des Vorstands und Kassenwartes 

gestellt. Die Mitglieder beschließen einstimmig die Entlastung. 

 

9. Bestimmung der Beiträge für das kommende Jahr  

Der Vorstand stellt den Antrag auf gleichbleibende Beiträge. Die Mitglieder stimmen einstimmig für gleichbleibende 

Beträge. 

 

10. Besondere Anträge 

Es liegen keine besonderen Anträge vor.  

 

11. Verschiedenes 

Abschließend wird noch über folgende Projekte diskutiert: 

 

Schulfest am 08.07.2022 

Folgende Personen übernehmen nachfolgende Aufgaben beim Schulfest: 

Aufbau: Frau Degen und Herr Prigge 

Getränkeverkauf: Herr Tritschler und Herr Prigge 

Popcornmaschine: Frau Degen und Frau Ulrich 

Süßigkeitenherstellung und   – verkauf: Nicole und Sinja Skibicki 

 

Popcorn soll für 0,50 Euro, Süßigkeiten für 1,00 Euro, Softgetränke für 1,50 Euro und Mineralwasser für 1,00 Euro verkauft 

werden. 

 

Zuwendung der Stadtgemeinde Bremerhaven über 2.000 Euro  

Herr Prigge schlägt vor, die Pavillons oder die Caps mit Hilfe der Zuwendung der Stadtgemeinde Bremerhaven beschaffen 

zu wollen. Die Mitglieder entscheiden sich für Pavillons. 

  

 

Skibicki        Tritschler                      

(Schriftführerin)      (1. Vorstandsvorsitzender) 


